

de son saint amour, elle est la victime de son devoir, la victime de sa perfection, la victime de son salut, la victime de l'éternelle félicité qui lui est réservée et qu'elle s'efforce de mériter."

Consacrée, c'est-à-dire devenue entre les mains de Dieu *un instrument*, un instrument qu'il façonne à son gré, qu'il dispose selon le but qu'il se propose et qu'il emploie pour faire son œuvre.

Or, l'œuvre de Dieu c'est sa gloire procurée surtout *par la sanctification des âmes*.

Les âmes se sanctifient par la *connaissance et la pratique de la loi divine*. Dieu peut donc vous employer à l'étude de sa loi et à la prédication de sa doctrine soit auprès des enfants soit auprès des fidèles, soit par la parole, soit par les écrits.

Les âmes se sanctifient par la *prière continue* qui attire sur elles les grâces divines : Dieu peut donc vous employer à la prière continue, à la contemplation, à l'adoration perpétuelle devant la sainte Eucharistie, à la vie cachée de Jésus-Christ.

Les âmes se sanctifient *par la souffrance* acceptée et offerte pour elles en leur nom : Dieu peut donc vous employer à souffrir, vous demander des souffrances volontaires, vous envoyer lui-même des souffrances qui vous retiennent sur un lit de douleurs ; il peut demander de vous une vie inconnue, ignorée, méprisée pour contrebalancer l'orgueil et les blasphèmes des méchants.